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Nosso Planeta, Nossa Responsabilidade 
 

Nosso planeta está cheio de problemas ambientais, desde lixo nas ruas até as queimadas em florestas. Isso                 
é horrível. Muitas pessoas e animais morrem a cada dia por esses problemas. Muitos morrem, inclusive, tentando                 
consertar os erros de outros. 

Muitas pessoas não dão a mínima para a natureza. Começaram a se importar mais com a economia, agora                  
ninguém mais se importa se eles vão cortar milhões de árvores, ninguém mais se importa se a natureza está                   
morrendo ou não. As pessoas ficam cegas pelo dinheiro e não conseguem ver o quanto isso prejudica elas mesmas,                   
os animais e a natureza. “Afinal, quão ruim isso pode ser?”... As pessoas não enxergam o mal nisso, só se importam                     
consigo. Só se importam com a economia. Muitas pessoas acham isso normal, acham isso natural. Dizem que é o                   
ciclo da vida. 

“Todos os clientes estão comprando! Todo o dinheiro está se multiplicando! E o pessoal das Relações                
Públicas está mentindo! E os advogados estão negando! Quem se importa se algumas árvores estão morrendo? Isso                 
é tão gratificante! Quão ruim? Quão ruim isso pode ser?!” - trecho tirado da música “How bad can I be” (Quão ruim eu                       
posso ser), do filme The Lorax: In Search of the Lost Truffle (O Lorax: em busca da trúfula perdida). 

Mas é claro, ainda temos muitas pessoas que se importam com isso, não podemos nos esquecer delas. As                  
pessoas que têm olhos para isso, que entendem o que está acontecendo com o mundo. Que não se importam em                    
juntar um simples plástico no chão, que ajudam plantando árvores e cuidando do meio ambiente. Esse é o nosso                   
papel na preservação do ambiente, cuidar do que nos faz bem, ensinar as pessoas a fazerem o certo, ainda mais                    
nesse momento de dificuldade em que muitas pessoas estão no hospital.  

Não adianta só prometer, temos que agir. Não podemos esperar pelos outros fazerem isso, não podemos                
esperar para as eleições, não podemos esperar pelo mês especial para agirmos. Não podemos esperar! Não                
podemos ficar sentados enquanto muitos estão morrendo para sobrevivermos, não podemos fechar os olhos para               
isso, não podemos fingir que não está acontecendo, porque está! Que tal pararmos de pensar na economia e na                   
política e abrirmos os olhos para perceber o que está acontecendo no nosso mundo? 

Temos que agir, e rápido! Seres estão perdendo suas vidas a cada minuto! Será que ninguém enxerga isso?! 
Vamos parar de pensar em nós mesmos e em nosso dinheiro. Vamos começar a cuidar do que é nosso e do                     

que nos faz sobreviver, esse é o nosso dever! Então vamos levantar e agir! A natureza precisa da nossa ajuda, da                     
SUA ajuda. Ela está gritando por socorro e muitos não percebem. Então, por favor, vamos cuidar da natureza assim                   
como ela cuidou da nossa saúde por tantos anos. 

Se não formos nós, quem vai fazê-lo? Se não for agora, quando isso vai acontecer? 


